



令和6年8月26日
第一早蕨幼稚園
園長 生田 増美

猛暑、猛暑の夏休みで、外出するのにも厳しい日が続きましたが、笑顔で少し恥ずかしそうに挨拶をする子、保育者を見つけて抱きついている子など、元気に登園してくれたことを嬉しく思います。

8月8日には、「南海トラフ地震臨時情報」が発表され、安全確保について改めて気を引き締めた日々です。これからも、繰り返し避難訓練を行う、安全管理に努めるなど、しっかり行っていきたいと思いません。

一方、幼稚園では、川遊び、祖父母参観、ぶどう狩り、100周年記念合同発表会、お月見会……。9月、10月は楽しい行事が続きます。体調に気を付けながら過ごしてまいります。

幼児期の楽しい経験は生きる力の源であり学びの原点だと思います。有意義な経験にしていきたいと思いません。色々な願いをすることもあると思いません。引き続き、ご協力よろしくお願ひいたします。



お知らせ



○9月2日(月)は、年長児の川遊びのため、満3、年少、年中児は休みです。9月3日に始業式を行います。

年少、年中児で月極預かり保育を利用されている方は事前の申し込みをされた方のみ、預かり保育(8:10～16:00まで)を行います。

(出欠席は以前伺っています。預かり保育を利用される方は、お弁当を持ってきてください。)

○9月2日より入園願書を配布いたします。近所で該当者がいらっしゃいましたらお伝えください。また、兄弟の方には在園のお子さんを通じて入園願書を配布いたしますが、9月4日までに願書がお手元に届かなかった場合はご連絡ください。

○9月3日(火)に東海地震園児引渡し訓練を行います。全園児お迎えにきていただきますので、降園時のバスの運行・預かり保育はありませんのでご了承ください。メールが届き次第お迎えをお願いします。

○今回の「南海トラフ地震臨時情報」(解除済み)を受けて、園内の危険個所の再チェックや預かり保育中における避難訓練を複数回行いました。また、飲料水・非常用食品(ビスケット)を準備いたしました。今後も日常的な避難訓練など、今できることを続けていきます。

令和7年度、教育充実費徴収のお願い

本日、学校法人 清光学園より、令和7年度より教育充実費徴収のお知らせを配布させていただきます。ご存じのように、ここ1、2年の物価等の高騰により、保育用品、行事費、光熱費等の価格が大幅に上がっており現在の教育や行事を維持することが難しくなっております。ここまでは、何とか節約等で賄ってまいりましたが、それを大幅に超す物品の値上がりや気候変動による光熱水費の拡大が続いております。

様々な試算をした結果、保育料は今年度同様、無償化の範囲内の25,700円とし、教育充実費(行事等に係る費用を含む)として、3,000円/月を令和7年度より徴収させていただくことになりました。

今後も更に充実した教育、より良い保育に努めてまいります。ご負担をおかけして申し訳ありませんが、ご了承くださいますようお願いいたします。